



« CHEVAL D'OR »

En fait, le Palomino désigne moins une race qu'une couleur de robe, souvent associée aux races de chevaux américains : une robe luisante et dorée comme une pièce d'or neuve. Sa crinière et sa queue arborent, elles aussi, ces tons de lin blanc argenté, tandis que sa peau se caractérise par sa pigmentation foncée, à l'image de ses yeux, également foncés. Voilà quelles sont les caractéristiques uniques du Palomino.

Ces chevaux fascinants, si singuliers, arrivèrent en Amérique avec les conquistadores espagnols. Fascinés par leur robe d'or, les cow-boys, qui les avaient baptisés chevaux « à la couleur du soleil » commencèrent à sélectionner les plus beaux et à les élever. Le Palomino est donc originaire des Etats-Unis d'Amérique où a été constituée l' « American Palomino Horse Association » qui cherche à obtenir sa reconnaissance comme race à tous les effets.

Il toise 1,55mètre au garrot et pèse dans les 550 kilos. Sa robe dorée doit être uniforme (les marques blanches ne sont admises que sur le chanfrein et les canons). Le Palomino est un bon cheval de selle, équilibré et volontaire, doublé d'un cheval à la couleur lumineuse, bref une merveille. En Grande-Bretagne, ce type de robe est particulièrement recherché chez ces robustes poneys adaptés aux enfants. Enfin, lors des manifestations et des concours de l'équitation western, leur élégance naturelle, leurs crins ondoiyants et soyeux ravissent souvent la vedette.